Our character suitcase : 6eme SIA avec Mme Princz

Objective : To interpret a character from a book ky packing a suitcase with tangile (real) items ans tangible (emotions,
thoughts, feelings) items the main character would need on a trip.

Task : Read a book, then imagine what the main character would take a trip. Make the suitcase and decorate it according
to the theme of the book. Then, pack your suitcase with real objects, pictures or handmade objects.

Nos valises : 6eme SIA avec Mme Princz

Objectif : Comprendre et interpréter le personnage principal d'un roman en pénétrant sa valise. Dans la valise, mettre un
mélange d'articles tangibles (concrets) et abstraits (comme I'amitié, le courage).

Explication de la tache : Les éléves ont choisi un livre a lire en anglais et ensuite imaginé dix objets que le personnage
principal prendrait dans sa valise lors d'un voyage.

Les objets choisis représentent le personnage et ses traits de caractere.
Les éleves devaient fabriquer et décorer la valise pour montrer la thématique du livre. Les objets a l'intérieur sont réels,
fabriqués et dessinés. Il fallait penser a des articles concrets, mais aussi quelques éléments abstraits.



